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	Wednesday, May 24, 2017

	FROM:
	Aklilu Tefera
Director, Policy Research and Analysis Branch
Ministry of Community and Social Services

	RE:
	Ontario’s Developmental Services Research Grant Fund – 2017 Call for Proposals

	
I am writing to announce the launch of the 2017 Developmental Services Research Grant Competition, supported by the Ministry of Community and Social Services of the Government of Ontario.  

The Developmental Services (DS) Research Grant fund was created in 2012 to support research and innovative initiatives for the DS sector.  A competitive call for proposals was used to select six projects for funding and a subsequent competition was held in 2015.  

This is the third call for research proposals.  The Ministry is interested in obtaining research proposals on three particular topic areas:

· Criminal justice system and forensic services
· Support and residential models for people with exceptional needs
· Direct funding
 
More detail about the topic areas is provided in the attached documents. 

The Fund will provide a maximum of $400,000 across all funded projects each of two years to support research in priority areas. Projects may be either short-term projects that are less than one year in duration or larger projects that have a duration of up to two years. Projects are eligible for varying amounts of funding based on the complexity of the project, the number of research questions identified, the duration of the project and the type of research. 

Information about how to apply for a DS Research Grant is attached, along with the templates that must be submitted.  Completed applications must be received by July 5, 2017 to be considered. 


	
La présente vise à vous annoncer le lancement du concours 2017 pour l’octroi de subventions de recherche pour les services aux personnes ayant une déficience intellectuelle appuyé par le ministère des Services sociaux et communautaires du gouvernement de l’Ontario.  

Le Fonds de subventions de recherche pour les services aux personnes ayant une déficience intellectuelle a été créé en 2012 afin d’appuyer les initiatives novatrices de recherche pour le secteur des services aux personnes ayant une déficience intellectuelle. Un appel de propositions concurrentiel a été lancé et a abouti à la sélection de six projets en vue de leur financement, et un autre concours a eu lieu en 2015. 

Il s’agit du troisième appel de propositions de recherche. Le ministère souhaite obtenir des propositions de recherche sur les trois thèmes suivants :

· Système de justice pénale et services médicaux-légaux;
· Modèles de soutien et services résidentiels pour personnes ayant des besoins exceptionnels; 
· Financement direct. 
 
Les documents ci-joints contiennent de plus amples renseignements sur ces thèmes. 

Le Fonds fournira un maximum de 400 000 $ pour tous les projets financés à chacune des deux années pour appuyer la recherche dans les domaines prioritaires. Les projets peuvent être ou bien à court terme (d’une durée inférieure à un an), ou bien d’envergure (d’une durée maximale de deux ans). Ils peuvent faire l’objet de divers montants de financement selon leur complexité, le nombre de questions de recherche répertoriées, leur durée, et le type de recherche. 

Vous trouverez ci-joint des renseignements sur la procédure à suivre pour faire une demande de subvention de recherche pour les services aux personnes ayant une déficience intellectuelle, ainsi que les modèles de demande à présenter. Pour être prises en compte, les demandes doivent être dûment remplies et reçues d’ici le 5 juillet 2017.

	

	Sincerely,

Aklilu Tefera
Director, Policy Research and Analysis Branch 
Ministry of Community and Social Services
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